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第1644回例会 2020年11月10日(火) 

: 4  ṇ  

:  ỞỌỌ 

:    

Ḳ ּצ   

ṇ ṇḲ  

 

 

会長挨拶          森 豊 会長 

אל כֿ Ḱ אל אל

אל קּ ︣Ḱ ךּ ︣

ףּשּ︡ ךּ ︡ ︣Ḱ 

כֿ צּ ︡ ︣Ḱ

ḭ צּ

︡ Ḱ אל ףּ ︡ Ḱ ḭ

4 ︣Ḱ 

ểể ṇ ṇ ךּ ︣Ḱ

אל פּ ךּפּ ḭ

ףּ ךּ ︣Ḱ 

ḭ

ṇṕ Ṗ ḭ

ḭ צּ ךּ ︣ḰRI ṇ

ṇ ︣ ỄỂ

ỄệỂỂ ỄỂỄệ

︣ ךּ ︣Ḱ

ḭ ḭ

ךּ ︣Ḱ 

︡

ḭךּ ︣ ︣Ḱ 

︣Ḱ

︡ ︡ ךּ ︣ ףּשּ︡ ךּ ︡ ︣Ḱ 

 

幹事報告         勇 理維子 幹事 

1. ḱ ṇ ṇ ṇ  

ףּ  

ờỎḲ11  9 ṕ Ṗḱ11 16 ṕ Ṗ 

צּ  קּ ךּ ṇ ṇ  

 11 23 ṕ Ṗ  

 11 30 ṕ Ṗἲ11 20 ṕ Ṗ 29  

ṕ Ṗ 

ờỎḲ11 4 ṕ Ṗḱ11 ṕ Ṗḱ18 ṕ Ṗḱ

25 ṕ Ṗ12Ḳ45Ṍ13Ḳ30

ḭ  

ờỎḲ11 11 ṕ Ṗḱ11 18 ṕ Ṗ 
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19Ḳ00Ṍ19Ḳ45  

ḭ  

11 25 ṕ Ṗẓ 28 ( )  

   

ờỎḲ11 26 ṕ Ṗ  

 

ẑ ḭ ṇ  

ṇ ṇ ḭ ṇ  

פֿ שּ  Ḯךּאל

2. ṇ ṇ פֿ  

ṕ11 9 Ṗ 

 Ẓ501-3217  1655-1 

ể ỏ  

ẑ ḱốỌợḱE-mail   

3. ṇ ṇ פֿ  

  ṕ11 Ṗ 

Ḳ  Ễ  

     Ẓ511-0023 ỆỈ  

4. ṇ ḭ ṇ  

  100 ︡ ףּ  

︣Ḱ 

5. 2020 11 ṇ ṇ ṇ ḭ ể

Ṭ104 ờỔ ךּ︠פֿצּ

︡ ףּ ︡ ︣Ḱ 

6. ṇ ḭ

︣ ṇ ṇ

ךּ פֿ טּצּ ︡ Ḱ 

7. 2019-2020 ṇ 202011

30 ︡ ףּ

︣Ḯ 

8. 10 23 פֿ ︡ ︡ ṡ  

Ṣ

אל ḭ ףּ ךּ

ךּ ︡ ︣Ḯ 

9. Ḳ 30 ṕ ờỎṖ 

 

新会員入会式 

【新会員ご紹介】 

      

     

 428-1 

     

     

 
 

 
 

אל פּ ḭ אל

ףּ כֿ ḭֿפ ךּ

פֿ טּצּ ︡ Ḯ אל

אל ︡ Ḯ ףּ ךּ לּ ︣Ḯ

ḭ פּ

ḭקּ נּ ︡ Ḯ 
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委員会報告 

＊11月度諸事お祝い 

       加藤 稔 親睦・家族委員長 

 【会員誕生日】 

   田中 通会員，岩崎 透会員 

 【結婚記念日】 

   世古口弘子会員，森 豊・久美子様 

 

 
 

 

 
 

 

＊ロータリーの友11月号紹介 

        岩崎 透 クラブ広報委員 

ḭ ︡ ḭ

︣ כֿ ︡ Ḱ פֿ ךּ

כֿלּ ḭệ ףּ קּ ךּ ףּשּ︡ ךּךּ ︡
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︣Ḱאל ḭ ṇ ṇ ểể P4 CONTE

ộTS ṇ קּ ︣ ḭ RI

ṇ Ṅ צּ אל ךּ ︣Ḱớ3

ṇ ḭ ḭ ḭ ḭ

ḭ ḭ ḭ אל ḭֿכ

︣ כֿ ṇ ṇ ḭאלקּ

אל︡ ḭנּ קּ ︡ לּ נּ

ףּ ︣Ḱ ḭ ṇ ṇ ︡

ớ7 グローバル補助金 ךּ ︡ ךּ ︣Ḱ

פֿ ףּ ︡ךּ ︣Ḱ ︡ כֿ ớ18

どうなった？例会 ︡ ḭ

צּ אל ךּ ︣Ḱ

ễỆ ḭ ṇ ︡

Ḱ2247 1247 טּצּ Ḱ

︡ פּ 2.8ṾḰ ︡

ḭ休会時期は３月上旬が断突に高かった

לּ ︣Ḱ ︡ ︡ ︡

צּ 27.9Ṿḭ ︡ ḭỈ

צּ ךּ ︡ Ḱ צּ

טּ כֿלּךּ ︣Ḱ

ךּ ḭ צּ

65.5Ṿ לּ ︣Ḱ 

לּ כֿ ḭ ỵ32

כֿ ︡ ︡ ¬ ṇ

º ︡ ḭ ṇ “ジャケパン”︡

︡ ךּ ︣Ḱ קּ ︡ ḭצּ

ểỂ ễể ộồỖọỞ3ởỡ

ṡ פּ Ṣ כֿ ︡ Ḱ 

ךּ

︡ ḭצּ אל פּ ףּךּ︡ פּ

כḭֿצּ︣ פּ ḭ

ךּ ṇ ḭ טּ ḭ

ḭ ḭ ףּ ḭ

ḭ ḭ ḭ

ḭ טּ ḭ וֹ ךּ

צּ אל ךּ ︡ Ḱ

ḭ וֹ ḭ

Ṅ ḭ ךּ

︡ ךּ ︡ Ḱ ︡ ḭ

ḭ וֹ ︡ טּצּ

כֿ ḭ שּ ךּ ︡ Ḱ וֹ ḭ

טḮּךּ︡ נּ ḭֿכ ךּ

ךּ ךּ ḭ ︡ ︡ Ḱ 

ḭ צּ טּצּ ︡ Ḱ 

אל ךּ קּ

︡ Ḱ ︡לּ ḭ ךּ︡ אל קּ

︡ Ḱ ṇ ṇ אל ףּ ︡ךּ ṡ

ףּ ḭ ךּ ︡

ךּ ︣ Ṣ ḭךּ שּ שּ פֿ

︡ שּ קּ Ḵפּ ︡ וֹ ︡

︡ ךּ ︡ Ḱ ךּ ︡ ḭצּ

כֿ אל קּ ︣Ḱ 

 

 

＊次期米山奨学生世話クラブ受入説明会の報告 

     野間芳実 米山記念奨学会委員長 

 

 
 

אל ︡ Ḯ 

 
 



The Club Bulletin of Rotary Club of Suzuka West, RID2630 

5 
 

出席報告         藤田 充 出席委員 

 
 

37 23 Ḱ Ḳ79.31Ṿ 

 
 

ニコニコボックス報告 

森 喜代造 親睦・家族委員 

 
           ḱ  

 ẑ   

※世古口弘子Ḳ אל אל קּ

︣Ḱ אל︢ךּ ︣ פֿ ︡

︣Ḱ 

 森 豊： אל ḭ ףּ ךּ︠פֿלּ

︣Ḱ אל ḭ אל ףּשּ︡

︡ךּ ︣Ḱ 

 勇 理維子： כֿלּ ṇ

ṇ Ḱ ︡ ︣Ḱ 

 岸本春雄： אל ףּ ︡ךּ ︣Ḱ 

 野間芳実： ︡ Ḱ 

 服部高宣： אל כֿלּ Ḱ ףּשּ︡ ︡ךּ

︣Ḱ 

 柴田友美：11 ṇ ṇ ︣Ḱ60

1 פּ

כֿ צּ קּ ︣Ḱ ףּשּ︡ ︡ךּ ︣Ḱ 

 沖 俊成： ףּ ךּ︠פֿלּ

︣Ḱ 

 田中 通： 47 ︡ Ḱ 

ḱ אל פֿ ףּ ךּ︠פֿלּ ︣Ḱ 

岩崎 透： פֿ ︡ ︣Ḱ 

加藤 稔： אל ףּ  Ḱלּ

若林忠義： אל ︡ ︣Ḱ 

森 喜代造： אל ︡ בֿ ︣Ḯ 

      ḭ טּ צּ

ךּ︠פֿלּ ︣Ḱ 

 

本日のプログラム  

「会員卓話」    

“小林 充ロータリーアンを偲んで” 

世古口 弘子会員 

 
  2 6 1 ḭ פֿ אל ︡ Ḱ

טּ צּ ḭ 

כֿ ךּ Ḵפּלּ

ךּ ︡ Ḱ פּ פּ צּ ￼ ḭ

אללּ ︡פּ Ḵ ךּ ︡ Ḱ ḭּקּך
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פֿ ףּ ḱḱḱ Ṅ צּךּ

רּ ︡ Ḱֿפ טּ ḭ

ךּ ︡ ḭצּ ︢ ￼ ףּ

︡ Ḱ ףּ ︡ ḭ

צּ קּ כֿ︣ צּ

︡ Ḱ פּ כֿ צּ

פּ Ḱ צּ Ḱ 

צּ  ךּ פּ Ḱפּ פּ ךּ פּ︡

Ḱפּ טּ Ḱ 

אל  צּ ךּ ︡ ḭ פּ 41

ṇ

ךּ︠פֿ ︡ Ḱ פּ פֿ ṇ

ṇ ︡ ףּ ︡ Ḱ

ךּ︠פֿ ︡ Ḱ ︡

פּ ךּ צּ ḭֿכ

טּ טּצּ נּ ףּ ︡ Ḱ 

ךּ︠פֿצּ  ︣ אל וֹ ךּ

ףּ טּ פּ ︡ ףּ ︣Ḱ

︡ ḭ ףּ ︡ ︡ ︡

לּ ךּ︠פֿצּ ︡ Ḱ פּ

ḭ ḭ ḭ ︡

ḭ פּ וֹ︢שּ

לּ ḭ ︡ צּ ḭ

כֿ צּ קּ אל ףּ טּצּנּ

פּ ךּ︠פֿ ︣Ḱ 

אל  פּ פֿ

אל ףּ ︡ Ḱ

ḭ ḭ שּאל

ḭ ḭ

ḭ ךּ ︡ Ḱֿכ

︡ ︡ Ḱ

ךּ ︡ Ḱ 

צּ  שּ 4ḭ5 ךּ ︡

Ḱ ḭ ךּ

ךּ ךּאל ︡ Ḱ

ḭ ︡ Ḱ

טּ ︡ ṇ

Ṅ ףּ ︡קּ פּ ︡ Ḱּף

ḭ ḭ פֿשּ אל קּ ︡

Ḱ פּ ︡ Ḱ

ךּ אל כֿ שּ

ףּ קּ אלוֹ ךּ כֿ ךּ ︡ ︣Ḱ

נּ ךּ

ףּ קּ ךּ ḭ ︡ ךּ

︡ ︡ Ḱ ךּ פּ

︡ Ḱ צּ ךּ ḭ

אל ︡ כֿ ḭ ︡ ︡

Ḱ ḭךּ שּ ךּ

ḭךּ ︡ ︡ Ḱ ︡

27 ףּ נּ ︡ḭ ḭקּ

נּטּ︡ ︡ Ḱ אל שּ ḭצּ︣

נּ טּ ︡ Ḱ ︡ שּ︡

ףּ ךּ︠פֿ ︡ Ḱ 

 15 כḭֿצּ︣ ṇ ṇ

ףּ ךּ קּ ךּ ךּ ︡ ḭצּ

︡ ︡ פּ ךּ ︣Ḱ

אל ︡פֿ ḭ ḭ ḭ

Ḱ אל ḭ ךּ

קּ ︡ Ḱ קּ אל פּ

פּ︡ ︣Ḱ ︡פּ︡ ḭּט ḭ צּ

פּ ︡ Ḱפּלּ אל פּ

ḭ ︢ ︡ Ḱ אל

צּ פּ ךּ לּ כֿ צּ

ḭ ︡ אל ףּךּ︡ ︡ Ḱ

צּ ︣ פּאל ḭֿכ

ךּ︡ ךּ ︣ נּ ︡ Ḱ 
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לּךּ  100

תּ ךּ ḭ￼קּ

כֿ ךּ Ṅ ︣Ḱ

︡ פּלּףּ ךּ ︡ ḭצּ ṇ ṇ

צּ נּ אל ḱḱ ḭ ︡ ףּ

︡ ︡ ḭ לּ פּ כֿ צּ קּ

ḭ ףּ ︡ לּ ︡ Ḱ צּ

צּ וֹ פּ ךּ

︣Ḱ2017 ףּ ḭ צּ ︡

שּ אל ︡ḭ פּ אל צּ

אל פּ ︣Ḯ אל

ףּ ︡ Ḯ ּך קּ ḭצּ

אל ףּ ︡ ךּ קּ

︡ ︡ḭ פּ ︣Ḱ ︣

ḭצּ ṇ ṇ ︡ ︡

נּ ךּ ︣Ḱ צּ ︠פֿצּ

ךּ ︡ Ḱ  ṇ ṇ

︣ ךּ︠פֿפּ︡ Ḱ ףּ

︡ Ḱ פֿ ףּ ︡ בֿ ︣Ḱ 

ףּ ︡ ︡ טּ צּ פֿלּ

ךּ︠ ︡ Ḱ 

 “私の消防団活動から60年振り返り” 

藤田 充会員 

צּ  ︡ צּ ḭ ḭ

3 פּ ךּ ︡ Ḱ ḭךּ

אל צּ  פּ פּ

פּ פּ Ḱ צּפּ ︡

נּ טּצּ ḭ אל צּ ︡

Ḱ צּ ︡ ףּ ︡ Ḱאל ḭ

צּ פּ אל וֹפּךּ ︡ Ḱ 

ḭ

ךּ ḭ פּ ︡ צּ קּ שּ

Ḱ 7 פּ 31 3 60

24 צּ קּ ︡ Ḱ

שּ אל וֹ טּצּ ךּ

︣Ḱ פּ ףּ ︡ בֿ ︡ ︣Ḱ 

ẁẁẁ 16 וֹ    

ẁẁẁ 2 וֹ    

 

ＳＡＡ の皆さん 

 

 

 

 

 

Ḳ   


